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Le téléphone sonne : Que faire de nos
déchets nucléaires ?

Émission France Inter du 24 août 2016 :

La question de la gestion des déchets radioactifs refait surface, alors que la contestation du projet
d’enfouissement de Bure, qui dure depuis 1999, ne désarme pas.

Les militants qui occupent le Bois Lejuc depuis le début de l’été, ont, la semaine dernière, abattu le
mur construit par l’Andra (Agence nationale pour la gestion des déchets radioactifs) pour protéger la
zone où 100 000m3 de déchets radioactifs sont censés être enfouis d’ici 2025 à 500 mètres de
profondeur et pendant plus de 100 000 ans.

Le 11 juillet dernier, le projet de loi sur les « les modalités de création d’une installation de stockage
réversible en couche géologique profonde des déchets radioactifs de haute et moyenne activité à vie
longue » a été adopté à l’Assemblée Nationale, par une trentaine de députés seulement. Le coût du
projet Cigéo est estimé à 25 milliards d’euros par le gouvernement.

En quoi consiste le projet Cigéo ? Faut-il enfouir nos déchets nucléaires ? Quelles sont les autres
solutions pour s’en débarrasser ? Quelles sont les garanties de sécurité ? Ces questions ont-elles été
posées avant l’engagement de ce projet faramineux ; ont-elles trouvé des réponses ? Cigéo va-t-il
aboutir ou les militants parviendront-ils à l’empêcher ? Et vous, qu’en pensez-vous ?

Invités :

Patrice Torres - Directeur des opérations industrielles de l’Andra

Delphine Pellegrini - ajointe au chef du service d’expertise des déchets radioactifs à l’IRSN

Laura Hameaux - porte-parole du réseau Sortir du Nucléaire

Michel - Riverain et militant du collectif "Sauvons la forêt"


